

Cher(eres) étudiants(tes),

Il y a deux semaines, vous étiez joyeux, parce que vous veniez d'entrer en vacances! Vous avez passé de bonnes, de moins bonnes vacances... Du moins vous vous êtes amusés, vous avez vus vos parents, vos amis(ies), vous avez célébré la fête de Noel dans vos familles, et vous avez vécu des moments de joi!.. Mais tout est terminé maintenant et vous êtes de retour au Collge. Un nouveau semestre est à votre portée et il reste à vous de la rendre le plus profitable possible.

Je profite donc de l'occasion pour vous souhaiter une très bonne année remplie de succès dans tous les domaines, surtout dans vos études. Vous êtes en train de préparer votre vie, préparez-la

Un des vôtres, Denis Paulin, Vice-Prés. de l'A.G.E.

////////////// FIN DE SEMAINE ARTISTIQUE

AU COLLEGE MAILLET LE 26 ET 27 MARS. //////

Une fois de plus, la F.A.G.E.C.A. fait écho au désir de tous les étudiants en organisant une fin de semaine antistique. Cette fin de semaine a pour but ne l'ignorez

pas, de resserrer les liens entre les étudiants de langue française du Nouveau-Brunswick et de favoriser sur un plan artistique ceux qui d'entre nous ont véritablement des aptitudes dans ce domaine.

L'an passée, tous se rappellent très bien le

brillant résultat d'une telle entreprise.

Cette année, le collège entre dans le jeu de pied ferme et tous se doivent, je crois, d'épauler leurs confrères qui participeront au prochain concours.

Enfin à tous ceux qui s'intéressent à la fin de semaine artistique n'hésitez pas à nous donner vos noms. Rappelez-vous bien que le nombre de participants est grand, plus nous avons chance de remporter la palme de la fin de semaine. Bonne chance à tous nos participants; nous sommes tous fiers qu'il représentent notre collège.

Claude Lortie, Président du comité d'organisation local.

NE ME LISEZ PAS, CAR VOUS ALLEZ FATIGUER ...

POURQUOI LE HOCKEY N'EST PAS COMMENCE DEPUIS LONGTEMPS AU COURS COLLEGIAL ???????

Eh bien oui, pourquoi le Hockey n'est-il pas commencé au cours collégial? Je me pose la question depuis quelque temps mais aussi une autre question occupe mes pensées. EST-CE QU'IL EXISTE UN GROUPE D'ETU-DIANTS QUI SE FONT APPELER ETUDIANTS DU COURS COLLEGIAL? D'après les faits si nous tirons une conclusion, le niveau collégial c'est seulement en paroles et dans la pensée des étudiants.

Car au point de vue sportif, nous n'avons pas beaucoup de manifestations des étudiants qui se font appeler "collégials". Et ici je veux parler du HOCKEY. En bien oui, tout le monde a hête de jouer mais sur quoi

voulez-vous qu'on joue? Sur la neige?

Cette année nous avons une patinoire pour nous du niveau collégial. Profitons en. Et une patinoire c'est bien beau mais il faut qu'elle soit entretenue. Une chose est certaine, les "anges" ne le feront pas pour nous.

Et ce n'est pas seulement une dizaine de gars qui vont entretenir la patinoire. Cette patinoire c'est pour le cours collégial en entier. Donc messieurs du courw collégial, entretenons notre patinoire, et répondez à notre appel lorsqu'il s'agit de la nettoyer. N'espèrez pas que le comité va faire tout seul et vous présenter cela comme un petit pain chaud, comme à des "bébés". Messieurs montrez vous un peu plus várils et non comme des femmes qui ont peur de faire quelques exercices.

Je remercie tous ceux qui sont venus jusqu'à date nous donner un bon coup de main et j'espère qu'à l'avenir les étudiants du cours collégial se montreront plus vaillants, non pas en "courant en ville", ni en "courtitisant", mais en venant prendre un peu d'air et se faire des muscles

avec une bonne pelle!

Réné-Gilles Couillard, Vice-Prés. du Comité Sportif.

L...LEC...LECT...LECTE...LECTEU...LECTEUR...LECTEURS...

"Une idée c'est une graine, il faut la semer pour qu'elle produise". Certes des idées vous en avez en quantité, mais elles ne valent rien si vous ne les répandées pas. "Le Filanzand's'offre à vous comme un jardin qui a besoin de graines. Appuiyez ou critiquez, riez ou déplorez, rehaussez ou abaissez, renseignez ou cachez...etc...etc, ainsi comme vous le constatez il y a bien des différents moyens pour exprimer une idée. Profitez-en au plus vite et bourrez nous d'articles. O.K:

La Direction.

Cadeaux de Noel...

Un oeil au beurre noir pour Gilles Arseneau...

Un chandail neuf des Pionners de Paquetville pour Claude Pinet.

Un "pull over" vert pour Paul Blanchard...

Un "Esquino jacket" blanc très chic pour "Cham" Poirier... o on oct to ment

Un Oldsmobile à la porte du Collège pour Hédard Albert... atadorne un incresse

Un "kiss" à l'ocil pour Bornard Paulin...

Un nouveau professeur de psychologie pour le Collège de Bathurst... Une "Cité" pour Bathurst...

a shor d'un and ennoù .oniamez Oeily de Linx. emlea al retroquer Cilan esta tentus seves lits qu'il resta sontes nou se calle